

Marie-Laure

Le 5 décembre 2013

LA FOIRE AUX GRENIERS

Louis: - Je vous préviens que si ce soir je n'ai pas vendu mon prototype de robot moulinex 1937, je ne le remballe pas !

Marianne: - Oh ! Louis, ne dites pas ça, voyons ! Votre prototype ! un objet de cette valeur... Une ou deux sucrètes?

Louis: - Eh bien, ça dépend...

Marianne: - De quoi donc ? Vous suivez un nouveau régime?

Louis: - Non, non, si un acheteur m'en propose deux, je dis banco !

Marianne: - Je crois que vous m'avez mal comprise, Louis, je parlais de sucrètes...

Louis: - Et moi je vous parle d'euros !

Marianne: - Louis voyons vous n'y pensez pas, deux euros ! deux euros pour un objet historique, qui a marqué le commerce mondial!

louis: - Oui enfin, il ne sert plus à rien mon objet mondial, rien à voir avec vos verreries, regardez: dans quoi allons-nous prendre le café ?

Marianne: - Ah! vous avez remarqué ? Cette année, j'ai décidé de m'en servir: ces petits verres à thé gravés viennent du désert, le saviez-vous ?

Louis: - Non mais voilà une cliente pour vous, elle regarde vos carafes. Méfiez-vous, les trois gosses là-bas sont avec elle !

Marianne: - Rassurez-vous, elle repart. Les verreries n'ont plus d'intérêt pour personne on dirait... Je vais encore devoir tout remballer, je me demande si je ne devrais pas m'y mettre dès maintenant. Soixante-dix-

huit carafes, ça prend du temps... Alors, Louis, une ou deux ?

Louis: - Deux euros pour toute la collection de carafes !

Marianne: - Mais enfin, Louis!

louis: - Vous préférez remballer ? Moi, je prépare illico ma pancarte:

2 EUROS

PROTOTYPE MONDIAL

Marianne: - Louis voyons, votre café est froid !